

Communiqué de presse



L'Histoire a rendez-vous avec l'Histoire : BorgWarner emmène les pilotes de légende au Festival de vitesse de Goodwood

- *Le Trophée Borg-Warner™ pour la première fois au Festival de vitesse de Goodwood*
- *Les pilotes de légende immortalisés sur le trophée Borg-Warner représentent plus d'un siècle d'excellence en sport automobile*
- *Témoin de l'histoire de la compétition automobile pesant 50 kg et mesurant 1,63 mètre*

Auburn Hills, Michigan, 28 juin 2018 – BorgWarner emmène au Festival de vitesse de Goodwood son célèbre Trophée Borg-Warner™ connu grâce à la plus grande course d'Amérique, les 500 Miles d'Indianapolis. Lors du festival qui se déroulera au Goodwood House à West Sussex (Angleterre) du 12 au 15 juillet 2018, les visiteurs pourront découvrir les plus grands pionniers des sports mécaniques ainsi que des deux et quatre-roues emblématiques. Organisé pour la première fois en 1993, le festival s'est rapidement imposé comme une célébration du sport mécanique et de la culture automobile. Le thème de cette année, « Festival de vitesse – Le Jubilé d'argent », était l'occasion idéale d'afficher le Trophée Borg-Warner en argent sterling. Commémorant les vainqueurs du « plus grand spectacle de compétition automobile », le célèbre trophée présente l'effigie de tous les lauréats des 500 Miles d'Indianapolis.

« Nous sommes ravis de faire nos débuts au célèbre Festival de vitesse de Goodwood en ramenant le Trophée Borg-Warner au village », explique Scott Gallett, Vice-président chargé du Marketing, des Relations Publiques, de la Communication et des Affaires gouvernementales. « Avec des légendes du sport automobile comme le britannique Graham Hill, le Trophée Borg-Warner n'est pas lié uniquement à la compétition automobile américaine, mais aussi à l'histoire des sports mécaniques britanniques. Le Festival de vitesse de Goodwood célébrant l'amour de la course, c'est l'occasion idéale de présenter le Trophée Borg-Warner aux fans de compétition automobile ».

BorgWarner est étroitement lié au sport automobile depuis plus de 100 ans. L'entreprise a créé le Trophée Borg-Warner en 1936 pour le vainqueur des 500 Miles d'Indianapolis. D'inspiration Art Déco en vogue dans les années trente, le trophée en argent sterling comporte des « ailes » sur les côtés en guise de symbole de vol ; il mesure plus de 1,60 m et pèse environ

BorgWarner Inc. (History Meets History: BorgWarner Brings Racing Legends to the Goodwood Festival of Speed_FR) – 2

50 kg socle compris et est exposé en permanence à l'Indianapolis Motor Speedway Museum en Indiana (Etats-Unis d'Amérique). C'est la raison pour laquelle BorgWarner a fait réaliser une copie en argent sterling pour donner aux champions un souvenir personnel de leur victoire : le BorgWarner Championship Driver's Trophy™, appelé communément Baby Borg.

Des pilotes de légende

104 visages, parmi lesquels de nombreuses légendes de la compétition automobile, ornent actuellement le trophée de 1,63 m. L'un d'entre eux est le britannique Graham Hill, est le seul pilote à avoir remporté la Triple Couronne du sport automobile, titre honorifique saluant la victoire au Grand Prix de Formule 1 de Monaco, aux 500 Miles d'Indianapolis et aux 24 Heures du Mans. Autres pilotes populaires liés au Trophée Borg-Warner : la famille Unser. Al, Al Jr. et Bobby Unser, qui ont remporté les 500 Miles d'Indianapolis neuf fois au total. Parmi les autres champions de Formule 1 à avoir gagné les 500 Miles d'Indianapolis, figurent Jim Clark, Mario Andretti et Jacques Villeneuve. Enfin, le double champion du monde de Formule 1 Emerson Fittipaldi a remporté les 500 Miles d'Indianapolis en 1989 et 1993.

Les 500 Miles d'Indianapolis

Les 500 Miles d'Indianapolis comptent parmi les trois événements les plus prestigieux du sport automobile, avec le Grand Prix de Monaco et les 24 Heures du Mans. Plus grande manifestation sportive annuelle au monde sur une journée, les 500 Miles d'Indianapolis se sont déroulés pour la première fois en 1911. Pendant la course, les 33 concurrents effectuent exactement 500 miles (804,672 kilomètres) ou 200 tours. A une vitesse maxi dépassant 370 km/h, l'épreuve dure plus de trois heures en moyenne et constitue un défi considérable pour le matériel et les pilotes. Plus de 250 000 fans encouragent les concurrents sur place à l'Indianapolis Motor Speedway.

Les 500 Miles d'Indianapolis au Festival de vitesse de Goodwood

Les deux manifestations sont liées historiquement, car le Championnat IndyCar a déjà participé plusieurs fois au Festival de vitesse de Goodwood. En 2011, une superbe lignée de voitures IndyCar pilotées par d'anciens vainqueurs des 500 Miles d'Indianapolis fut l'un des points culminants de cette manifestation. En outre, des pilotes parmi les plus célèbres présentent leur voiture à Westhampnett depuis le début du festival en 1993, dont notamment Dario Franchitti et Dan Wheldon. Dario Franchitti a remporté les 500 Miles d'Indianapolis en 2007, 2010 et 2012, et Dan Wheldon, en 2005 et 2011.

BorgWarner Inc. (History Meets History: BorgWarner Brings Racing Legends to the Goodwood Festival of Speed_FR) – 3

A propos de BorgWarner

BorgWarner Inc. (NYSE: BWA) est un leader mondial pour des solutions technologiques propres et efficaces destinées aux véhicules avec moteurs à combustion et aux véhicules hybrides et électriques. La société dispose d'usines de production et de centres techniques répartis sur 67 sites dans 18 pays et emploie environ 29 000 personnes dans le monde. Pour de plus amples informations, consultez borgwarner.com.



L'emblématique Trophée Borg-Warner™ affiche l'effigie de tous les vainqueurs des 500 Miles d'Indianapolis depuis 1911.

Contact presse :

Christoph Helfenbein
Tél : +49 7141-132-753
E-mail : mediacontact.eu@borgwarner.com